

# COMPLEXE SPORTIF JEAN-PAUL II

Pope Launches Sports Foundation Named in Honor of John Paul II

Londres, le 17 Septembre 2010. Benoît XVI a inauguré aujourd'hui un complexe sportif nommé en l'honneur de Jean-Paul II qui sera utilisé comme base d'entraînement pour les Jeux Olympiques de 2012 à Londres.

Le pape a béni la fondation pour le sport Jean-Paul II de l'université Sainte Marie à Twickenham avant de s'adresser directement à la " grande assemblée " des 800 000 étudiants catholique d'Angleterre, du Pays de Galles et d'Ecosse.

" En vue des prochains Jeux Olympiques de Londres, cela a été un plaisir d'inaugurer cette fondation des sports " a dit le pape, " appelé en l'honneur de Jean-Paul II, et je prie pour que tous ceux qui viendront ici glorifient Dieu à travers leurs activités sportives, autant qu'ils se feront plaisirs et qu'ils feront plaisirs aux autres."

Cette fondation a été créée par la conférence des évêques d'Angleterre et du Pays de Galles comme un moyen pour promouvoir les enseignements de Jean-Paul II sur le sport. Ce lieu a été choisi par l'équipe l'équipe olympique d'Afrique du Sud pour sa préparation des Jeux.

L'archevêque Vincent Nichols, président de la conférence des évêques d'Angleterre et du Pays de Galles, a affirmé son appui important pour cette fondation comme " utiliser le sport pour essayer et introduire les jeunes comme les adultes à l'importance de la santé, de la dignité du corps, le soin du bien-être physique et sa signification spirituelle.